

Neues Busangebot innerhalb der Stadt Hohenmölsen

Zum 07. Mai 2018 verkehrt die Linie 800 Weißenfels – Hohenmölsen bis/ab Hohenmölsen, Ernst-Thälmann-Straße.

Mit dieser Änderung kommen wir zahlreichen Kundenwünschen nach, das Gebiet um die Ernst-Thälmann-Straße in Richtung Weißenfels wieder besser mit dem Busverkehr zu erschließen. Die Zeiten der Linie 800 zwischen Weißenfels und Hohenmölsen, Busbahnhof bleiben unverändert. Es werden lediglich die Haltestellen Hohenmölsen, Feuerwehr und Ernst-Thälmann-Straße zusätzlich bedient. In Richtung Weißenfels fahren die Busse zur Minute 43 ab Ernst-Thälmann-Straße und zur Minute 44 ab Feuerwehr.

Den genauen Fahrplan finden sie unter www.pvg-burgenlandkreis.de bzw. www.insa.de.